

# 那覇西 LEGEND

沖縄県立那覇西高等学校  
発行者:校長 仲吉 健一

【校訓】

じりつ



校長便り "Go for Win"

## 【高校総体南九州大会 すごいぞ、陸上部の活躍!】

個人成績 (陸上部)	
種目・順位	氏名
男子砲丸投 1位	奥間政和
男子やり投 1位	赤嶺勝永
女子やり投 1位	根間結花
男子4×100M 2位	土屋矢之介
	下地明太
	大城貴仁
	照屋 礼
男子4×400M 3位	土屋矢之介
	照屋 礼
	上原祐太
	大城貴仁
男子円盤投 3位	奥間政和

6月13日(木)~16日(日)の日程で宮崎県で開催された陸上競技の南九州大会において、本校陸上部が素晴らしい成績を残しました。特に、**奥間政和くん、赤嶺勝永くん、根間結花さん**の3人が九州での1位を勝ち取る見事な活躍ぶりです。3人を含め上位入賞を果たした13名の選手が7月下旬から開催される全国大会の為に福岡県へ派遣されます。全国大会でも見事な「那覇西LEGEND」を残して、那覇西の名を全国に轟かせてください！誠にありがとうございます！



誠にありがとうございます！  
先生、先生も本当にありがとうございます！

## English Skit & Speech Contests



Okinawa Prefectural Nahanishi High School  
ENGLISH SKIT CONTEST

6月19日(水)に国際人文科による英語スキットコンテストが開催され、6ペアが英語はもとより演技も含めて素晴らしいスキット(寸劇)を披露してくれました。その中で見事優勝(1位)に輝いたのは、2年生の**翁長れいなさん、糸満かのんさん**の「Hey, Mom!!」というスキットでした。(12月の県大会に出場予定)主人公のヒーローと魔王の演技力は群を抜いていたように思います。また、7月10日(水)に開催された英語スピーチコンテストにおいては8

名の弁士が出演し、それぞれの視点から見事なスピーチを英語で披露してくれました。その中で見事1位(優勝)に輝いたのは「Let's Become a Bridge」の演題でスピーチをした**當間梨亜那さん**でした。梨亜さんは昨年度に引き続きの2連覇です。すごいぞ、梨亜奈！9月の県大会でも大いに那覇西国際人文科の底力を見せてください！そして、使える英語力を国際人文科全体で、更にこれからも伸ばし、グローバル社会で活躍する「那覇西LEGEND」となってください！企画・運営、そしてご指導して頂いた英語科の先生方、本当にありがとうございました。



Okinawa Prefectural Nahanishi High School  
ENGLISH SPEECH CONTEST

## 【よく頑張った、野球部！見事な「那覇西LEGEND」だ!】



6月23日(日)の慰霊の日に夏の甲子園へ向けた沖縄大会1回戦を本校野球部が見事突破しました。糸満高校から5名の選手をレンタルしての参加でしたが**逆転で接戦を制する素晴らしい勝利**でした。7月6日(土)の2回戦はシード校との対戦でしたが、力及ばず敗戦しました。5名という少ない人数での参加でしたが、数年ぶりの勝利を経験すると共に私(校長)も奥武山のセルラースタジアムで那覇西高校の勝利の校歌を聴けてとても誇らしい気持ちになりました。本当によく頑張った、野球部の諸君！この経験を今後の人生でも活かし、他との協働で為し得ることの成功体験を是非、生涯の宝にしたいと思います。糸満高校からの5名の1年生、本当にありがとうございます！そして、感動を与えてくれた野球部のメンバーも本当にありがとうございます！これまで指導して頂いた俊哉先生、一星先生、浩一先生、孝代先生も本当にお疲れ様でした。そして、暑い中、2回も応援してくれた吹奏楽部の皆さん、野球部OB、大斗先生、まき先生も本当にありがとうございます！



本当にありがとうございます！そして、感動を与えてくれた野球部のメンバーも本当にありがとうございます！これまで指導して頂いた俊哉先生、一星先生、浩一先生、孝代先生も本当にお疲れ様でした。そして、暑い中、2回も応援してくれた吹奏楽部の皆さん、野球部OB、大斗先生、まき先生も本当にありがとうございます！



## 【第38回校内国語弁論大会】



7月12日(金)の5・6校時に6名の弁士が出演し、「第38回校内国語弁論大会」が開催されました。熱中症対策も兼ねて大職員室から各HR教室へオンラインで実施しました。左下の表のようにそれぞれの生徒がそれぞれの視点で高校生らしい素晴らしい弁論を行ってくれました。そして、見事1位に輝いたのは2年生の野崎沙耶さんでした。野崎さんは県大会の学校代表となります。県大会でも是非「那覇西LEGEND」を示してください！金城教頭先生からも弁士を褒め称えると共に効果的な弁論についての講評もありました。企画運営して頂いた国語科の先生方、本当にお疲れ様でした。

弁士	演題
上地マリア	人との関わり
長嶺乃愛	ルッキズムと向かい合う
仲間富深	ルールについて
嘉手納知大	言葉の命
ミラーアリーナ芽	基地問題と私の立場
野崎沙耶	ネットと共存する社会



## ＜仮面の貴公子数理哲人、那覇西再見参！＞



6月28日(金)の期末考査終了後に1年6組において、日本全国を駆け巡る遊歴算家、数理哲人様より特別授業をして頂きました。昨年度も本校で2度特別授業をして頂きましたが、今回も1年6組全ての生徒が数学の楽しさや奥深さを感じ、結果主義よりも根拠に基づく知的習慣の大切さを実感出来たことと思います。私も個人的に前任校の久米島高校以来、2年ぶりの再会でしたので、とても嬉しく思うと共にあのゴングを鳴らしながら展開する授業スタイルがとても懐かしく感じました。1年6組の生徒のみなさん、是非、今日の授業を糧として今後の数学の学習に活かしてください。数理哲人先生、本当にありがとうございました。また、今回の企画運営をして頂いた屋富直先生も本当にありがとうございました。



## 【自衛隊からの感謝状】

6月28日(金)に自衛隊沖縄地方協力本部那覇分駐所長の須澤準様と砂川真臣様の2名が来校され、本校の自衛官募集や自衛官志願者における協力に対し感謝状と鏡面の盾を頂きました。国防というとても重要な任務・使命を全うする本校卒業生も立派な「那覇西LEGEND」です。本校卒業生が各分野で活躍している話しも伺い、とても校長として誇らしい思いでした。また、本校サッカー部や水泳部も施設面で大変お世話になっており、こちらからも感謝状を贈呈したいくらいです。那覇西は今後とも優秀な人材を輩出し、地域や県、国に貢献できる「那覇西LEGEND」となる人材の育成に取り組んで参ります。



## Music for Your Pleasure (今月の音楽)



☆チャイコフスキー 弦楽セレナーデより「第3楽章」☆

音楽が人生のある情景や場面と結びつくことはよくあります。私にとってこの曲は1回目のイギリス留学時代と深く関わっており、時に切ないほどの哀愁を感じずにはられません。イギリスのノーベル文学賞作家ジョン・ゴールズワージーの「林檎の樹」という小説があり、それを留学時代に読みました。ロンドン出身の青年が、夏にある田舎の農家でその少女と恋に落ちます。その恋愛は当時のイギリス社会では、当然、身分の違いから成就することはありません。青年にとっては「一瞬の夏」でしたが、少女にとっては「永遠の夏」でした。純真な少女の一途で二人の将来を信じる儂い想いが、この3楽章の音楽と見事にシンクロします。美しくも燃え上がり消えていく情熱と諦観、そして愛情が見事に表現されていると思います。「サマーストーリー」というタイトルで映画化もされておりますので、是非、ご覧ください。原作にはない映画オリジナルのラストシーンは涙、涙、涙、涙です。

## 【体育科OBによる3年生後輩への講話】

6月20日(木)に3年生の体育科を対象に名護消防署の屋良充慶さんに消防士の仕事についての職業講話をして頂きました。屋良さんは本校の24期生体育科の卒業生で、大城敏裕先生の教え子でもあります。後輩である体育科の3年生に消防士のより現実的で災害時の詳しい話しや事務的な仕事内容等、現場にいるからこそ出来る講話をして頂きました。きっと、今回の講話から将来の消防士が誕生し、県民の命と財産を守る尊い使命感に満ちた「那覇西LEGEND」となることを信じております。屋良さん、そして企画・運営をして頂いた敏裕先生、本当にありがとうございました。

